



Landeshauptstadt  
München  
Direktorium

## Betreff - Antrag

Einsatz eines kleinen Müllfahrzeugs in der Keuslinstraße zwischen Zentner- und Schleißheimer Straße

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

**Die Stadt München weist den AWM (Abfallwirtschaftsbetrieb München) an, in der Keuslinstraße im Abschnitt zwischen Zentnerstraße und Schleißheimer Straße regelmäßig ein kleines Müllfahrzeug einzusetzen, um die regelmäßige, termingerechte Leerung von Bio-, Restmüll- und Papiertonnen zu gewährleisten.**

### Begründung des Antrags:

Derzeit kommt es immer wieder vor, dass die Tonnen in diesem Abschnitt der Keuslinstraße nicht zu den geplanten Terminen geleert werden. Laut Auskunft der Mitarbeiter des AWM vor Ort können diese mit ihrem großen Müllfahrzeug nicht in die Straße einfahren, da die Durchfahrt aufgrund rechtswidrig im Halteverbot parkender Fahrzeuge zu eng ist. Die Tonnen werden dann z.T. wochenlang nicht geleert. Gerade im Sommer, bei hohen Temperaturen, ein äußerst unhygienischer und unhaltbarer Zustand. Da offensichtlich das Problem des Blockierens durch Falschparker nicht in den Griff zu bekommen ist, bleibt als Lösung des Problems nur der Einsatz eines kleineren Müllfahrzeugs.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt